

Une première au Luxembourg

Le Salon de la formation continue universitaire a accueilli officiels et curieux



Ateliers et stands étaient à la disposition des visiteurs du salon

Photo: Alain Rischard

LUXEMBOURG 400 à 600 personnes étaient attendues à la Chambre de Commerce ce jeudi, à l'occasion du premier Salon de la formation continue universitaire. Organisé par la Luxembourg School for Commerce et sous le haut patronage du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, l'événement a débuté vers midi avec un mot de bienvenue du directeur général de la Chambre de Commerce, Pierre Gramagna. La ministre de l'Enseignement supérieur Martine Hansen a également prononcé un discours, avant de céder la place au vice-recteur de l'Université du Luxembourg Eric Tschirhart, qui a présenté un exposé consacré à «La formation continue et l'employabilité». Quant aux visiteurs, ils ont pu prendre de précieux contacts aux stands des douze organismes de formation présents, et participer à de nombreux ateliers. Le salon s'est terminé vers 20h30, laissant ainsi une plage horaire confortable pour sa cible, à savoir les personnes exerçant une activité professionnelle mais souhaitant compléter leurs connaissances.